



## Las y los legisladores están comprometidos con la construcción de un Estado más justo y democrático: diputada Rivera Vivanco

Boletín

No.

0741

- Declaró instalada la Primera Comisión de la Permanente (Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia)

La presidenta de la Primera Comisión de la Permanente (Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia), diputada Claudia Rivera Vivanco (Morena), afirmó que las y los legisladores están comprometidos con la construcción de un Estado más justo y democrático, por lo que abordarán con responsabilidad y darán cuenta de temas cruciales para la sociedad, como la gobernabilidad, los derechos humanos, la legalidad y la justicia.

Al declarar instalada la Comisión, la diputada destacó que la confianza en las instituciones es fundamental y se debe trabajar incansablemente para “fortalecer nuestro deber; siempre debemos actuar con honestidad, transparencia y patriotismo”.

Invitó a seguir sumando esfuerzos para transformar la realidad y construir, entre todas y todos, un país donde prevalezca la justicia por encima de cualquier interés, y donde la política sea un medio para



“encontrar los puntos de acuerdo más allá que nuestras diferencias”.

Durante la reunión en el Palacio Legislativo de San Lázaro, se informó que fueron turnados a esta instancia 21 puntos de acuerdo, a lo cual la presidenta notificó que los asuntos serán remitidos a la Mesa Directiva.

### **Intervención de legisladoras y legisladores**

El diputado José Luis Montalvo Luna (PT) comentó que en su grupo parlamentario están convencidos de que las tareas no pueden parar en esta Legislatura, por lo que destacó la importancia de este órgano deliberante, que es la Primera Comisión.

En tanto, la diputada Mónica Fernández Cesar (Morena) sostuvo que las legisladoras y legisladores integrantes de la Primera Comisión buscan realizar un buen trabajo en beneficio de todas y todos los mexicanos, ante diversos temas como las declaraciones del presidente Donald Trump y los procesos estructurales en el Poder Judicial.

El diputado Carlos Ventura Palacios Rodríguez (Morena) se refirió a la suspensión que emitió un juez de amparo para que suspendiera el proceso de evaluación el Comité Técnico de Evaluación del Poder Judicial, lo cual, dijo, “es una ilegalidad”.

En tanto, la senadora Cynthia Iliana López Castro (Morena) comentó que desde la Cámara de Diputados y la Comisión Permanente se estarán impulsando puntos de acuerdo y exhortos para que las conclusiones del Plan Nacional de Desarrollo sean fortalecidas presupuestalmente.

Posteriormente, la diputada Rivera Vivanco hizo un llamado a mantener el compromiso hacia una gobernanza efectiva y responsable. “Debemos seguir trabajando en conjunto para fomentar un diálogo constructivo en



todas las partes involucradas de la toma de decisiones”.

La diversidad de opiniones, agregó, es una fortaleza y se debe valorar y utilizar para construir un país más justo y equitativo. La divergencia no es una debilidad; al contrario, a partir de las diferentes visiones podemos arribar a propuestas de solución a los problemas que nos aquejan.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/las-y-los-legisladores-estan-comprometidos-con-la-construccion-de-un-estado-mas-justo-y-democratico-diputada-rivera-vivanco>